

Rechazan alza precios de petróleo de la OPEP

Ginebra, mayo 25 (AP). La Organización de Países Exportadores de Petróleo comenzó hoy su reunión semanal, con un estancamiento ya clásico: Arabia Saudita, principal productora del hidrocarburo se negó a aumentar sus precios para equiparar con los demás miembros que, a su vez, rechazaron una propuesta saudita para llegar a una solución de compromiso.

El ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Jeque Ahmed Zaki Yamani, dijo que decididamente no aumentará el precio que cobra su país de 32 a 36 dólares por barril. Este último es el precio que cobran en general los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo.

Yamani, en declaraciones a los periodistas, exhortó a

los otros 12 miembros de la OPEP, a un compromiso para rebajar sus precios, lo que no tiene precedente en los 20 años de historia de la organización.

"Nos gustaría obtener (un precio) intermedio, si es posible", dijo Yamani momentos antes de que los ministros de Petróleo iniciaran las conversaciones en el salón de conferencias de un lujoso hotel de esta ciudad.

Otros ministros de la OPEP, entre ellos varios prominentes moderados, rechazaron la exhortación de Yamani.

"Vamos a seguir a 36 dólares", dijo el ministro venezolano de Energía y Minas, Humberto Calderón Brudi. "Si nuestros clientes no quieren comprar nuestro crudo a 36, pueden ir a buscarlo a otra parte".

Pasa a la página 25

Chile anuncia liberar a militares de Argentina

Santiago de Chile, mayo 25 (AP). Chile está dispuesto a liberar "en un plazo de 48 horas" a militares y civiles argentinos detenidos aquí por supuestas actividades de espionaje, "una vez que Argentina acepte hacer lo propio" con chilenos detenidos allí, señalaron fuentes gubernativas, según afirma hoy el diario "El Mercurio".

El diario no identifica a sus fuentes, que agrega-

ron que la liberación de detenidos sería una de las medidas de distensión, de acuerdo con la exhortación formulada por el Papa Juan Pablo II a Chile y Argentina.

"Chile está dispuesto a poner en libertad, en un plazo de 48 horas, a los militares y civiles argentinos detenidos y confesos de realizar actividades de espionaje, una vez que Argentina acepte hacer lo propio", señala el diario.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MINISTRO. Ginebra, mayo 25 (AP). El ministro del petróleo de Arabia Saudita, Ahmed Zaki Yamani habla hoy en la apertura de la reunión de la OPEP que se realiza aquí.

Herrera Campins a funeral del Pdte. Roldós

Caracas, 25 mayo (AP). El presidente Luis Herrera viajará mañana a Guayaquil para asistir al funeral del ex presidente Jaime Roldós.

El secretario de Prensa de la Presidencia, Daniel Perdomo, dijo que Herrera sólo permanecerá algunas horas en Ecuador.

Al mismo tiempo, se informó que, debido a la situación planteada por la

Pasa a la página 9

Pasa a la página 9

Llegan restos del Pdte. Roldós y esposa a Quito

Quito, mayo 25 (AP). A las 16:25 EST llegó al aeropuerto "Mariscal Sucre" de esta capital, el cortejo fúnebre que acompañó los restos del presidente Jaime Roldós y su esposa Martha.

El recorrido desde la Catedral Metropolitana, donde se oficiaron los servicios fúnebres, duró una hora y media. El cortejo se desplazó lentamente

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXCUSASE. Jerusalén, mayo 25 (AP). El primer ministro Menahem Begin se excusó hoy en una conferencia de prensa tras reunirse con el Gabinete.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISTURBIOS EN LISBOA. Lisboa, mayo 25 (AP). Aspecto de los disturbios ocurridos en el "Estadio Luz", de Lisboa, ayer durante el partido en el que Benfica conquistó el campeonato de primera división al derrotar en su campo a Victoria de Setubal 5-1. Docenas de aficionados que sufrieron heridas leves tuvieron que ser atendidos en el hospital.

Descartan guerrilla en la muerte Pdte. Roldós

Quito, mayo 25 (AP). (Por Jorge Jurado). El ministro de Defensa Nacional, vicealmirante Raúl Sorrosa Encalada, que tomó posesión de su cargo esta mañana, rechazó la alegación de que el accidente aéreo en el que perdió la vida el presidente Jaime Roldós, haya sido causado por una acción del "M-19", según se ha informado desde Bogotá.

Dijo que el avión estaba perfectamente habilitado para el vuelo. "La alegación no puede ser calificada", agregó el ex jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas. En otras fuentes, sin embargo, no se descarta la posibilidad del sabotaje.

De todos modos, la Fuerza Aérea y las oficinas de seguridad del Esta-

do han iniciado la investigación para tratar de explicar las causas del desastre.

La Fuerza Aérea ecuatoriana emitió un comunicado al mediodía, para ratificar que el avión accidentado partió del aeropuerto "Mariscal Sucre", de Quito, a las 13:46 horas y que el piloto cursó un informe a las 15:30.

La nave debía llegar a Macara, en la frontera con el Perú, a las 14:55 horas. A las 16 horas la Fuerza Aérea dispuso que el escuadrón de rescate iniciara la búsqueda del avión que fue localizado a las 16:20 en el sitio de Guanachama, provincia de Loja.

El piloto había informado que las "condiciones

Pasa a la página 9

Reacción por muerte del Pdte. Roldós de Ecuador

Washington, mayo 25 (Latin-Reuters). El Departamento de Estado envió anoche, un mensaje de condolencia al gobierno y pueblo ecuatoriano, del presidente Ronald Reagan ante la muerte, en un accidente de aviación, del jefe de estado de ese país, Jaime Roldós.

El mensaje, dirigido al vicepresidente Oswaldo Hurtado, decía: "El pueblo estadounidense y yo hemos sido sorprendidos y entristecidos al saber de la trágicas muertes del presidente Jaime Roldós Aguilera y su esposa, y del ministro de Defensa, mayor general Marco Subia Martínez, y su esposa".

"Le ruego acepte nuestras más sentidas condolencias y simpatías mientras nos sumamos al duelo del pueblo ecuatoriano por esta terrible pérdida".

La reacción por esta terrible pérdida".

Duelo

Lima, mayo 25 (Latin-Reuters). Un vocero oficial del "Pacto Andino" informó anoche, la suspensión del programa de actos para celebrar el decimosegundo aniversario del organismo, en señal de duelo por la muerte, en accidente de aviación, del presidente de Ecuador, Jaime Roldós.

El vocero agregó, que la "trágica noticia" enluta, no sólo a Ecuador, sino a América toda, particularmente a las naciones signatarias del "Pacto Andino", fundado el 26 de mayo de 1969.

"Ha causado conmoción y tristeza la súbita muerte del presidente Jaime Roldós. Estamos de duelo

Pasa a la página 25

Exitosa operación contra la guerrilla en España

Madrid, mayo 25 (Latin-Reuters). La exitosa operación de una unidad especial antiguerrillera de la policía española, que puso término anoche al asedio de 37 horas a un Banco de Barcelona, originó hoy una encendida polémica política.

Uno de los 11 incursores fue ultimado durante el asalto de la policía al Banco, donde se vieron forzados a permanecer desde el sábado, unos 200 rehenes. El ministro del Interior, Juan José Rosón, informó que todos los cautivos resultaron ilesos.

Las primeras explicaciones oficiales sobre los

verdaderos motivos de la ocupación del Banco, provocaron franco escepticismo en el Partido Comunista Español y la cólera de los sectores derechistas.

Durante el asedio a la institución bancaria, todas las versiones consignaban que los atacantes eran 24, de derecha, bien pertrechados y con una preparación notoria militar.

Los ocupantes, supuestamente confirmaron la versión de que eran elementos de extrema derecha, al exigir la liberación de cuatro oficiales involucrados en el abortado

Pasa a la página 9

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAPTURAN TERRORISTA. Barcelona, España, mayo 25 (AP). Uno de los terroristas que ocupó la sucursal del Banco Central en esta ciudad es conducido por soldados de las fuerzas especiales de seguridad que desalojaron el Banco.

La operación la realizó ayer un comando de la policía, tras enfrentarse con los terroristas y lograr la libertad de los rehenes.